

Mejora de la permeabilidad de la zona

Adif adjudica la supresión de un paso a nivel en Villaquilambre, en la línea de ancho métrico León-Matallana

- La solución adoptada, por un importe de 1,22 millones de euros, supone la ejecución de una variante de carretera y nuevos viales de conexión entre los márgenes de las vías
- Esta actuación se añade a la supresión de otros tres pasos a nivel ubicados en el mismo municipio
- Las obras se enmarcan en otras actuaciones que se desarrollan, con una inversión de 40 millones, para automatizar la línea León-Bilbao

26 MARZO 2025

Adif ha adjudicado por un importe de 1,22 millones de euros el contrato para las obras de supresión de un paso a nivel ubicado en el municipio leonés de Villaquilambre, en el tramo entre León y Matallana de la línea de ancho métrico La Asunción Universidad-Aranguren.

La solución adoptada para la supresión del paso a nivel, situado en el punto kilométrico 5/037, consiste en la construcción de una variante de carretera y nuevos viales de conexión entre ambos márgenes de las vías.

Esta actuación se une a la supresión de otros tres pasos a nivel del mismo municipio, ubicados en los puntos kilométricos 2/805, 2/455 y 3/045, con una inversión de 6,2 millones de euros. De este modo, Adif da respuesta a la necesidad de aportar una solución a la movilidad y permeabilidad urbana del municipio.

Delegación de Comunicación Norte
Jefatura de Comunicación Red de Ancho Métrico
Tif.: 944879147

prensa.ram@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

Estas medidas forman parte de las actuaciones previstas por Adif para la supresión y mejora de la protección de pasos a nivel de la red ferroviaria con el fin de incrementar las condiciones de seguridad de las infraestructuras de transporte tanto para el tráfico viario como el ferroviario.

Inversiones de 40 millones para automatizar la línea León-Bilbao

Las obras de supresión de los cuatro pasos a nivel de Villaquilambre forman parte de otras actuaciones, con una inversión total de 40 millones de euros, para automatizar la línea León-Bilbao.

Con una inversión de 20 millones de euros, Adif realiza en estos momentos la supresión de bloqueo telefónico de la línea La Asunción-Guardo, que será regulado por telemando desde el Centro de Control de Tráfico Centralizado (CTC).

Este proyecto conlleva una inversión adicional de 6 millones en la renovación de las vías e instalaciones de las principales estaciones de la línea León-Guardo. Además, Adif invertirá otros 19 millones en extender las obras de supresión del bloqueo telefónico hasta Balmaseda (Bizkaia), para completar la automatización de la línea de ancho métrico León-Bilbao.

Estas acciones contribuyen a la consecución de diferentes Objetivos de Desarrollo Sostenible: 3 (Salud y Bienestar), 9 (Industria, Innovación e Infraestructura) y 11 (Ciudades y Comunidades Sostenibles).

Delegación de Comunicación Norte
Jefatura de Comunicación Red de Ancho Métrico
Tif.: 944879147
prensa.ram@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes
www.adif.es